

令和7年度 青菅小学校だより No.7

令和7年9月30日

# あおすげ



『秋の深まりとともに充実した教育活動に向けて』

校長 水嶋 智巳

長い夏休みを終えてスタートした9月。気が付けば、もう10月を迎えようとしています。今月も前半は、暑い日が続きました。後半になって最近は、過ごしやすいと感じるようになりました。まだまだ寒暖の差が大きく、体調管理には十分気を付けて、過ごすよう子供たちには、声掛けをしています。ご家庭でも日々の体調管理について、お声掛けをよろしくお願ひいたします。

さて、今月から多くの行事が控えています。3日（金）は全学年での「ふれあいコンサート」です。ここまで、各学級で練習し、学年で演奏を合わせて仕上げていく段階となっています。各学年の発表が楽しみです。また、9（木）10（金）には、5年生の宿泊学習が控えています。子供たち一人一人が、めあてを設定して取り組む2日間となります。学校の校外で友達と長い時間を過ごすことは、貴重な体験だと思います。このような機会だからこそ、普段見ることのできない友達の良さに気付き、相手を思いやる気持ちを育んでほしいと思います。そのほかにも、3年生の校外学習や就学時検診なども控えています。保護者の皆様には、ご協力を賜ることが増えると思います。どうぞよろしくお願ひいたします。また、9月13日（土）には、合唱部がTBS 合唱コンクールに参加しました。夏休み期間に練習に取り組み、当日は、千葉県文化会館できれいな歌声を響かせ、練習の成果を発揮してきました。10月30日（木）には、部会音楽発表会も控えています。さらに、美しい歌声が響くことを楽しみにしています。

最後に、今年も夏休み中に、私の母校の校長先生とお会いする機会がありました。高校の頃からも先生と生徒という関係ながら、よく話をしていたので、私の友人も含め、よくお会いします。いつも話の内容が、子育ての話になります。校長先生の経営方針の中に「手を離して抱きしめる」というのがあります。それは、子が7歳なら親も「親」として7歳。小さい頃はぎゅーっと抱きしめていた子が、自我が芽生え、抵抗感を感じ始めますが、小さい頃の経験から抱きしめられた感覚を思い出し自立していくという意味で使っています。この話を私なりに解釈すると、「学校には、手を離して『いってらっしゃい』と家庭から送り出しあなたへ、帰ってきたら、ぎゅーっと抱きしめて『おかえり』とその日の話を聞いてあげてもらえたたら」と思っています。ご家庭の中で、学校以外のことでも共通の話題や相談事など、話す機会をもっていただければと思います。学校でも、子供たちの話を聞き、子供の背中を後押ししながら、ともに教育活動に取り組んでいきたいと思います。

10月は、前期と後期の入れ替わりの月で、まとめ・振り返り、そして、新たな目標を立てて取り組む月となります。充実した教育活動となるよう取り組んでまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

## 【10月の行事予定】

- 3日（金） 前期終業式 ふれあいコンサート 資源回収日  
6日（月） 後期始業式 委員会活動  
7日（火） 代表委員会  
9日（木） 5年宿泊学習1日目（千葉市少年自然の家）  
10日（金） 5年宿泊学習2日目  
PTA運営委員会  
**13日（月） スポーツの日**  
15日（水） 3年校外学習  
17日（金） 5年歯科管理検診  
20日（月） クラブ活動  
21日（火） 朝の読み聞かせ（低学年）  
運動会係打合せ① 1～4年14：55下校  
22日（水） 朝の読み聞かせ（高学年）  
23日（木） 就学時健診 特別日課12：55下校  
**25日（土） PTA秋の除草作業**  
27日（月） 教育相談月間～11月21日 委員会活動  
28日（火） 2年ブックトーク  
運動会係打合せ② 1～4年14：55下校  
29日（水） 1年歯科保健指導 音楽発表会壮行会  
30日（木） 一部会音楽発表会  
31日（木） PTA主催芸術鑑賞会



## 【10月のおひさまルーム開設日】

心の教育相談員の渡邊先生の勤務日は3日（金）、7日（火）、9日（木）、14日（火）、16日（木）、21日（火）、23日（木）、28日（火）、30日（木）です。また、スクールカウンセラーの倉田先生の来校日は、10日（金）、27日（月）です。

相談を希望される場合は、開設日当日に直接連絡していただくか、教頭経由で事前にご予約いただくことをお勧めいたします。

# 学校・各学年・保健室からのお知らせ

今月より、「学年だより」「保健室だより」を廃止し、連絡がある場合のみ、学校だよりにてお伝えすることとさせていただきます。別途急なお知らせ等がある場合は「マチコミメール」等でご連絡させていただきます。ご理解ご協力をお願いいたします。

## 【学校からのお知らせ】

### ★スクールガードボランティアを募集しています★

佐倉市には、子どもたちの登下校時等の安全を確保するため、見守りを行う「アイアイプロジェクト」があります。この活動は、「スクールガードボランティア」の方々をはじめ、地域や保護者の皆様の協力によって支えられています。平成16年から始まり、今では市内全小学校で活動が定着していますが、近年「スクールガードボランティア」の方々の減少が課題となっております。ご協力いただける方は小学校にお問い合わせください。

#### 《活動内容》

登下校の見守りや交通安全指導・校舎内や敷地内の見回り活動・あいさつ運動

問い合わせ：青菅小 ☎ 488-0121

## 【第4学年からのお知らせ】

後期より、毎日の連絡を、4年生全クラス iPad (Teams のクラス) で行います。毎日自分で確認する習慣を身に付けさせていきます。なお、引き続き、担任と保護者との連絡ツールとして連絡帳を使用するので、連絡帳は毎日持たせてください。